



### **La Cátedra de Altos Estudios del Español continúa sus charlas con Pedro Álvarez de Miranda**

La Cátedra de Altos Estudios del Español de la Universidad de Salamanca continúa en la Facultad de Filología con la actividad de su ciclo de conferencias "Los desvelos de la Academia". La sesión de hoy, a las 10:00 horas en el Aula Magna de Filología, correrá a cargo del profesor Pedro Álvarez de Miranda, bibliotecario de la Junta de Gobierno de la RAE que ha sido académico director de la vigesimotercera edición del Diccionario de la lengua española, que pronunciará la conferencia "El diccionario de la Academia: Tres siglos de vida y un futuro abierto". Además, mañana, le corresponderá el turno a Andreína Adelstein con la conferencia titulada "Pluricentrismo y multipolaridad: representación de la variedad argentina del español en diccionarios integrales". Esta charla se enmarca en el ciclo de conferencias "Política y planificación lingüísticas en el mundo actual".